

Erster Mixed-Cup beim TC Blau-Weiß Werne

TENNIS: Ehrung für Uschi Bettermann beim neu initiierten Pfingstturnier.

WERNE. In einem etwas kleineren Rahmen fand in diesem Jahr das Pfingstturnier des TC Blau-Weiß Werne statt. Sonst flogen über zwei Tage in mehreren Konkurrenzen bei den Damen und Herren die Filzbälle über die schönste Anlage im Münsterland. Diesmal nannten die Verantwortlichen um Sportwart Bastian Kriemeyer das Tagesturnier „1. Blau-Weißer Mixed-Cup“. Der Zuspruch der Aktiven während und nach dem Turnier gab den Blau-Weißen Zuversicht, auch im kommenden Jahr erneut ein Pfingstturnier, vielleicht wieder im Mixed, plus Herren- und Damen-Konkurrenzen, auszuspielen.

Insgesamt 17 Doppel hatten sich in der Mixed-Runde der jüngeren Aktiven, fünf Doppel beim Mixed 40-Konkurrenz angemeldet. Duos aus der näheren Umgebung aber auch aus Bielefeld und Bocholt waren am Start. Auch der Gastgeber TC

Blau-Weiß meldete einige Teams in beiden Konkurrenzen an.

Während des Pfingstturniers nutzte der TC Blau-Weiß die Gelegenheit, Ehrenmitglied Uschi Bettermann für ihre langjährige Vereinszugehörigkeit und ihr Engagement im Verein zu würdigen. Der TCBW hat sich an der Aktion des Landessportbundes „Sportehrenamt überrascht!“ beteiligt und ein Überraschungspaket für verdiente Vereinsmitglieder erhalten.

„Durch ihr ehrenamtliches Engagement gehört Bettermann zu denjenigen, die das Vereinsleben mit Inhalt, Leben und ganz viel Herzblut füllen. Ohne Menschen wie der 80-Jährigen, wäre ein vielfältiges Vereinsleben nicht durchführbar“, so Breitensportwartin Claudia Nebel, die im Beisein des Vorstandes, die Ehrung der sichtlich gerührten Uschi Bettermann vornahm.



Uschi Bettermann (l.) erhielt eine besondere Auszeichnung für ihr ehrenamtliches Engagement.

FOTO TC BW